

決 議

私たちトラック運送事業者は、我が国の国民生活、産業活動を支えるライフラインであり、災害時には被災地に向けた緊急・救援物資輸送を迅速に行うとともに、また、コロナ禍においては基盤産業の担い手として、重要な使命を果たすべく、日夜懸命に努力している。

トラック運送業界では、「物流の二〇二四年問題」を奇貨(きか)として、政府が本年六月に決定し「物流革新に向けた政策パッケージ」で示された、「商慣行の見直し」、「物流の効率化」、「荷主や消費者の行動変容」に対し、官民一体となりスピード感を持って取り組んでいかねばならない。

我々は、こうした取り組みにより、社会との共生を図りながら、トラック運送業界の叡智(えいち)と総力を結集して、これら当面する諸課題に勇気をもって果敢に対応していかねばならない。

このため、我々は本日、第二十八回全国トラック運送事業者大会の開催にあたり、本大会の総意をもって、以下のとおり決議する。

一、荷主とのパートナーシップを構築し、商慣行の見直し及び長時間労働の是正と取引環境の改善を図り、「物流の二〇二四年問題」を解決しよう

一、「トラックGメン」と連携し、適正な取引を阻害する荷主企業を排除しよう

一、トラック運送業界で働く人々や国民の暮らしを守るため、「標準的な運賃」の活用と燃料サーチャージによる価格転嫁を実現しよう

一、物流の効率化を図るため、物流DX・物流GXを推進しよう

一、深刻な担い手不足を解消するため、多様な施策による良質なドライバーの人材確保を図ろう

一、高速道路料金の割引の拡充及び高速道路や一般道路のトラックの駐車スペースや休憩施設を増設し、運行の安全確保を図ろう

一、交通事故と労災事故の防止は、我々トラック運送業界の原点。事故の撲滅に向け、さらに邁進しよう

一、大規模災害発生時における緊急輸送体制を確立しよう

右、決議する。

令和五年十月四日

第二十八回全国トラック運送事業者大会